



新年明けましておめでとうございます。

2017年は、新シルク蚕業元年となる年です。ことし3月下旬、世界最大にして最新設備を備えた「周年無菌養蚕工場」の完成により、ついに新たなシルク蚕業が始動します。

この施設は、効率よく高品質な繭の量産が可能になることで各方面からも期待されていて、すでに国内外の生地・装飾品関連企業の問い合わせや、共同研究・商品開発に向けた調整も進みつつあります。

● 2016 やまがシルク・セミナーを開催しました

11月23日、市民交流センター文化ホールでセミナーを開催。400人定員のホールで立ち見が出るほど多くの皆さんにご来場いただき、新シルク蚕業構想や蚕・シルクの魅力についての講演、地元学生による三重奏、各学校代表者によるパネルディスカッションなどを行いました。さらにフロアでは、光るシルクドレスをはじめ、さまざまなシルク関連商品の展示を行いました。
※最新の情報は、次のWEBサイトでも発信していますのでご覧下さい。

<http://www.silk-on-valley-yamaga.jp/>



国立農研機構：瀬筒秀樹教授の講演の様子



「シルクロードのテーマ」「情熱大陸」の演奏